

## El grupo terrorista Hamás elogia el respaldo de Sánchez

Los terroristas agradecen la «postura clara y audaz» del presidente español por condenar la intervención de las fuerzas israelíes en Gaza

### SUCESOS

Más de 30 arrestos en Cantabria y Andalucía en una operación contra el blanqueo del narcotráfico P7

El PNV sustituye a Urkullu por Imanol Padrales, como candidato para ser próximo lehendakari P18

## Consumo e inflación, una mala combinación para estas navidades

Los consumidores están adaptando sus estrategias de compra y mostrando una mayor conciencia sobre la inflación y la sostenibilidad durante la temporada navideña. La preferencia por productos locales y artesanales también refleja un deseo

de mantener tradiciones culturales y apoyar la economía local. Marcas como Conservas Ortiz están aprovechando esta tendencia al ofrecer productos de alta calidad y sostenibles que resuenan con los valores de los consumidores. P2-3

Hamás expresó su agradecimiento a los líderes europeos, al presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, y al primer ministro belga, Alexander De Croo, por sus declaraciones críticas hacia el alto número de víctimas civiles en Gaza durante el conflicto con Israel. En un comunicado compartido a través de su canal de Telegram, el grupo terrorista elogió la «postura clara y audaz» de De Croo y Sánchez, quienes condenaron la destrucción en Gaza y los ataques indiscriminados contra civiles por parte del Estado israelí. Los líderes europeos hicieron estas declaraciones durante una conferencia de prensa en el cruce de Rafah, en el lado egipcio, antes de la liberación de los primeros rehenes israelíes. En la conferencia, instaron a Hamás a liberar a todos los cautivos y pidieron a Israel que cumpliera con sus obligaciones bajo el derecho internacional. P16-17



Los jugadores del Racing celebran uno de los tantos marcados ayer. / ALERTA

## Exhibición de táctica y eficacia del Racing frente al Villarreal B

Los verdiblancos se imponen 2-0 con goles de Lago Junior y Peque

En un vibrante enfrentamiento que mantuvo en vilo a los aficionados en El Sardinero, el Racing de Santander se erigió como el equipo dominante al imponerse por 2-0 al Villarreal B en una exhibición de solidez táctica y eficacia frente al arco rival.

Desde el pitido inicial, los cántabros dejaron en claro su intención de controlar el juego, presionando con intensidad en el sector ofensivo. Sin embargo, a pesar de esa presión, el Villarreal B mostró solidez en la retaguardia, frustrando los primeros

intentos del Racing por abrir el marcador. A medida que avanzaban los minutos, el filial amarillo parecía encontrar su ritmo, manejando con serenidad el balón y desmontando la presión inicial de los locales. Alberto. P32-33

Catar confirma que serán liberados 20 rehenes y 39 prisioneros P29

Casi uno de cada cuatro niños sufre exceso de peso en la región P6